
2024年 3月 11日 

2024年支部総会 報告 

今年度の支部総会を下記の通り実施しましたので、ご報告します。 

1．日時：2024 年 3月 9日（土） 11：30～14：30 

2．開催場所：神仙閣大阪店（当会場での開催は 4年ぶり） 

3．参加人数：会員 33名（うち女性会員 5名,中国・四国分会長も参加）、来賓 4名（芸人 2名＝桂

福團治師匠、福本力弥氏）にて合計 37名。 

女性会員 5名は過去最高となり、盛会裏に進行した。 

４．議事：横山副支部長の司会進行により、開会した。 

①物故者への黙祷 昨年度１３名、今年度４名、合計１７名が対象 

②支部役員の紹介 葛野氏が事務局長兼副支部長に就任、他は留任 

③水野支部長挨拶 

・役員の動静について奥中氏、佐藤氏の逝去、山口、吉田両氏の入院加療に触れた後、退院

後 2度目の参加となった、健康回復中の木村さんについて触れられ、ご本人にからも順調と

の報告があった。 

・本部佐藤会長の逝去後の新体制（市川会長、竹村副会長、新留新幹事）について言及があ

った。 

・新事務局長の活躍、尽力に対して感謝の辞があった。 

・現在の課題として、企業年金への不安はあるも適時情報提供に努める、自社株（るいとう会）

の上昇、定例会への更なる参加要請、会員の高齢化、2社 OB 会の統合化、6 月の全国大会

等の説明があった。 

・今季行事予定では、定例会での健康セミナー開催、支部旅行、合同入会式（東京）、同好会

活動の更なる活性化について触れられた。 

・5分割された出光興産株が 2.5倍になり、好ましい傾向であると説明された。 

・最後に長壽祝い金贈答式は対象 14名、代表して宮本氏に贈呈された。 

④昨年度途中から就任の生嶋会計幹事より昨年度の会計報告が簡潔明瞭になされ、今期予算

計画も了承された。 

⑤会計監査の吉田氏欠席のため、代理の葛野事務局長より適正・妥当との監査報告がなされ

た。 

⑥久しぶり参加会員から、松谷四国分会長、福村さん、弓場さん、津田さん、崎谷さんの各会員

より近況報告がなされた。 

⑦葛野事務局長より、郵送経費削減のためメール、LINEの活用、切り替え要請がなされた。 

5．懇親会：国沢幹事が進行役となり、まず乾杯の音頭を加納さんが務められ、会員の健康と長寿

を祈念された後、食事開始となる。ギター演奏弾き語りは地元出身のプロ・福本力弥氏が登場さ

れた。 

リクエストにも応じて、「青春時代」「昴」等では大いに盛り上がった。次いで人間国宝にもと噂され

る、福團治師匠による「小噺」も披露され場内爆笑に包まれた。 

最後の中締めは女子代表を代表して、野口さんが務められた。 

33名の元気な仲間が集合し、大いに盛り上がった総会で、最後に健康長寿を目指して「一・十・

百・千・萬」の実践を誓い合った。 
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福團治師匠、生嶋幹事、松谷分会長           高、野口会員 

   

 

西田、久保田会員                       福本力也氏の演奏 

 



津田、木下会員                     木下、宮本、谷口、崎谷会員 

 

水野支部長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


